VIDA ACADEMICA

Las actividades de la Academia Canaria de Ciencias comenzaron con la ceremonia de apertura del curso académico que tuvo lugar el día 4 de Febrero de 1994 en el Salón de Actos de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Tenerife, amablemente cedido por su Director al que, una vez más, dejamos constancia de nuestro agradecimiento por su colaboración.

Presidió el acto el Excmo. Sr. Presidente Dr. D. Nácere Hayek, acompañado de diversas autoridades universitarias, Directores de Colegios Profesionales y Presidentes de otras Corporaciones. Tras la lectura por el Ilmo. Sr. Secretario Dr. D. José Bretón Funes de un avance de la Memoria correspondiente al año 1993, el Excmo. Sr. D. Amable Liñán Martínez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid y Premio Príncipe de Asturias de Investigación, pronunció la conferencia inaugural titulada " Modelización y análisis de los procesos de combustión ", la cual fué seguida de un intenso e interesante coloquio.

Aparte de la lección reseñada, los Ilmos. Sres. D. Agustín A-révalo Medina, Miembro Numerario de esta Academia, y D. Luis Angel Cordero Rego, Catedrático de la Universidad de Santiago de Compostela y Miembro de la Academia Galega de Ciencias, impartieron sendas conferencias tituladas "La síntesis del diamante, desarrollo histórico desde el punto de vista de la Química-Física " y " Algunos aspectos de la geometría de foliaciones " en los días 30 de Junio y 10 de Octubre de 1994, respectivamente.

La Academia también intervino durante el período que se comen-

ta, en un Seminario sobre "Ecosistemas marinoes tropicales y subtropicales. Conservación y recursos ", organizado por el Departamento de Biología Vegetal (Botánica) de la Facultad de Biología de la Universidad de La Laguna, constituído por siete conferencias que fueron dictadas por profesores de las Universidades de La Habana, La Laguna, Madrid y México.

En este mismo concepto, la Academia colaboró en un Curso sobre "Aplicaciones industriales de los microorganismos ", organizado por el Departamento de Microbiología y Biología Celular de la Universidad de La Laguna, cuya conferencia inaugural fué pronunciada por el Profesor Dr. D. Oleg Milstein de la Universidad de Göttingen (Alemania Federal). Intervinieron también en el referido curso otros Profesores de la Universidad de La Laguna.

Asímismo, la Academia participó en la organización de un Curso de especialización sobre "Perspectivas en el estudio de helechos", cuyo desarrollo tendrá lugar en los primeros meses del año próximo y que estará a cargo de profesores de Universidad de distintos países, de varias Universidades españolas y de la Universidad de La Laguna.

La Junta de Gobierno de la Academia se reunió dos veces en este año; entre otros acuerdos, se tomó la decisión de proponer (15 de Diciembre de 1994) a la General, el nombramiento de Académicos Correspondientes, en atención a los relevantes méritos que en ellos concurren y previo los trámites estatutarios pertinentes, a los Ilmos. Sres. Dres. D. Amable Liñán Martínez y D. Luis Angel Cordero Rego.

La Junta General Ordinaria se reunió una sóla vez en este año, conforme a lo preceptuado. De lo allí tratado conviene reseñar la constante preocupación, pese a las gestiones que se siguen realizando, por la falta de un lugar propio digno como sede de la Academia. Asímismo, se pusieron de manifiesto otras gestiones realizadas (vía el Instituto de España en el Ministerio de Justicia) para que nos sea facilitada alguna persona que coadyuve a las labores burocráticas de la Academia y que hasta el momento no han dado el resultado apetecido.

Ha aparecido el volumen V de la Revista de la Academia Canaria de Ciencias, que sigue manteniendo su alta calidad. Consta de tres fascículos correspondientes a las disciplinas de Matemáticas, Biología y un tercero a las de Física y Química. Ya se haya parcialmente repartido.

El Premio de la Academia correspondiente al año 1993 (Matemáticas) fué concedido, por decisión unánime del Jurado nombrado al efecto, al Profesor Dr. D. Luis Angel Cordero Rego de la Universidad de Santiago de Compostela, que ya hemos citado con anterioridad. Fué asímismo oportunamente convocado el Premio correspondiente al año 1994, relativo a la disciplina de Biología.